

‘Jesús Santrich’ es trasladado al Hospital del Tunal

Bogotá, 26 de Abril de 2018. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario

El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC, informa que el señor Seuxis Paucias Hernández Solarte fue trasladado en la tarde de hoy desde el Complejo Penitenciario y Carcelario de Bogotá “la Picota” al Hospital del Tunal, en el sur de Bogotá.

El hecho se da por indicación del médico especialista, es una acción preventiva para evitar una descompensación por la huelga de hambre que adelanta de manera voluntaria desde el 9 de abril, día en el que fue capturado.

El desplazamiento se realiza con el apoyo de la Policía Nacional y el Ejército, quienes en coordinación con el INPEC garantizan la seguridad durante todo el procedimiento.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC